

Fecha: 05-02-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl.: El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Critican haber dejado desierto concurso de director del SSVSA

Pág. : 2
Cm2: 154,8
VPE: \$ 372.272

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida

Critican haber dejado desierto concurso de director del SSVSA

SALUD. Colmed cuestionó la medida tomada por el Minsal.

Por tercera vez durante este periodo de gobierno, se convocó a un concurso de Alta Dirección Pública para seleccionar a un director para el Servicio de Salud Valparaíso - San Antonio (SSVSA). En el mes de enero se informó del nombra-

miento de un director proveniente de la Región de Aysén, pero ante la renuncia del elegido por el Ministerio de Salud, se dejó el concurso desierto, pese a que existen otros candidatos elegibles dentro de la nómina presentada por el Consejo de Alta Di-

rección Pública que sortearon con éxito el proceso.

Al respecto, el presidente regional del Colegio Médico, Ignacio de la Torre, señaló que "hemos tomado conocimiento con respecto al desistimiento de quien había sido nombrado como director del Servicio de



EL PRESIDENTE REGIONAL DEL COLEGIO MÉDICO, IGNACIO DE LA TORRE.

Salud Valparaíso - San Antonio por la Alta Dirección Pública (ADP), y que la ADP ha declarado desierto este concurso a partir de lo que se ha comunicado desde el propio Ministerio de Salud".

Frente a ello, manifestó que "nos parece que esta es una noticia donde nuevamente este Gobierno fracasó en mejorar las condiciones sanitarias y de la red asistencial para todos los habitantes de la red que conforma el Servicio de Salud Valparaíso - San Antonio".

c8